

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero**

Band (Jahr): **19 (1992)**

Heft 4-5

PDF erstellt am: **18.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Sí a la EEE

” Porque todos los suizos, tanto en el extranjero como «dentro» del país, deseamos también en el futuro una suiza económicamente fuerte e independiente, y porque necesitamos la movilidad profesional. ”

Comité suizo de acción «Sí a la EEE»
Apartado postal 502, CH-8034 Zürich

No al EEE / CE

1. Toma de decisiones por terceros

En el EEE se impondría a nuestro país el derecho comunitario del presente y del futuro. Con ello quedaría la puerta abierta para la toma de decisiones, dentro de nuestro sistema jurídico, por los funcionarios de Bruselas.

2. Mayor endeudamiento del Estado

Con la desaparición de los derechos del pueblo quedaría reducido en gran medida el control democrático directo de la población sobre el gasto público. Así mismo, la entrada de Suiza en el EEE significará la transferencia de cientos de millones de francos a Bruselas.

3. Problemas para la economía

Unos tipos de interés altos son perjudiciales para la economía de Suiza. El libre movimiento de personas daría lugar a un aumento de la inmigración, a presiones en los salarios, al

desempleo, y con ello a una reducción general de nuestro nivel de bienestar.

4. Descapitalización del sistema de seguridad social suizo

La primera oferta de esta adecuación de estructuras sería, a solicitud del Senado, el seguro voluntario de vejez y pensiones para los suizos residentes en el extranjero. Por el contrario, habrían de transferirse al extranjero indemnizaciones por desempleo en favor de extranjeros. ¿Quién va a controlar esto para impedir los abusos?

5. El EEE conduce a la CE

La entrada en el EEE y en la CE resultan inseparables. El Senado ha descrito y con razón el EEE como un «paso sustancial en dirección a la entrada en la CE». La plena integración obligaría a Suiza a ceder su neutralidad y a perder su identidad como Estado.

Por una Suiza soberana y abierta al mundo

Comité de Acción Suizo contra la Tutela del EEE y la CE – por una Suiza abierta al mundo.
Caja postal 8118, CH-3001 Berna, Cuenta postal 30-22468-5.